TOMITA SUPPORTERS ASSOCIATION **NEWS LETTER**

お詫び致します。

またそんな状況にもかかわらず、

ご理

画が有り、

て新しい年への思いを、漢字2文字程度で表す企

2018年は「吉兆」と致しました。

新年号にその年の始まりに合わせ、町長とし

7年を振り返っ 20

なるミサイル発射実験、それに呼応する り巻く世界情勢では、北朝鮮による度重 てとても気がかりな事で、 勢の中で地政学的に見ても、 ずは感謝申し上げます。 形での米国トランプ大統領の様々な発言 には、大変お世話になりました事を、先 さて一年を振り返りますと、 直ぐに頭に浮かんで来ます。 まさかのアメ 日本に取っ 日本を取 国際情

の完成が思い出されます。 と言っても「湯河原駅前広場整備工事」 をご利用される皆さんや、 かりです。 ぶ工事期間中には、 にも、大変ご迷惑をお掛けしました事を そして湯河原町での出来事では、 通勤、 観光客の方々 通学で毎日駅 約2年間に及 なん で、 ţ か?更には、 て来ました。

リカの武力行使に発展しない事を祈るば



年の「ふれあいの集い」でも、 援会主催の恒例の「町長とのふれあいの集い」 になった会場もありまして、皆さんの関心の高さ 解ご協力を頂きました事には心より感謝しており この事業を行うにあたっても、皆様方には、 数年前からお話しをさせて頂きました。 完成後の事で話題

の

聞かせ頂ける機会でも有り、私にとりまして、と 機会で有り、また皆さんからの貴重なご意見をお 伝え致します。 ても大切な機会であります事を、 い」とは、 を、再び知ることができました。 この事に象徴されるように、 色々な事を皆さんにお伝えさせて頂く 感謝を込めてお 「ふれあいの集

髙橋義雄会長はじめ、後援会員の皆さま

引き続きご指導とご協力をお願い致します。 らですが良い流れが、肌で感じられるようになっ 税からも確認出来ております。この様に僅かなが 色々な施設が本年オープンをした事からか、その になってまちづくりを進めたいと思いますので、 その他で印象に残っておりますのは、 話は変わりますが、 より大きな潮流に乗れるのか?皆さんと一緒 増加して来た様に感じられます。 昨年より多くなって来た事は、 良い流れを皆さんで一段と引き寄 来年は、この良い流れに乗れるの 人の流れが少しずつではあります 毎年ある地方新聞の企画 宿泊観光客 民間の 素晴らしい年 心よりお祈り申し

効果なのか、

についても、

VOL. 23 / 2017 それは、まさに「良いこと、めでたいことの起

のご挨拶とさせて頂きます。 素晴らしい年になる事を、 来る年が皆様にとって、 る前ぶれ」。前述のとおり、 が心を込めて書いてみました。 光客の方が増えて来た事で、 と、良い年末年始をお過ごし下さい。そして、 になる事を祈る思いで、 かな年の瀬かと存じます。 この会報が皆様のお手元に届く頃には、

下手な字ではあります

来年は更に良い年 僅かながらでも観

湯河原町にとっても、

ご家族、

お仲間

願いながら今年最後

富 田

河原町

画伯のアトリエが町立美術館内に完成しました

二館企画展「湯河原を描く展」 /12月21日(木)~平成30年3月26日(月) 水曜休館(祝日の場合開館) 町立湯河原美術館

先生によるアトリエ案内 1月1日(月):2日(火):3日(水) /10:30~11:00、13:30~14:00 参加費/無料(ただし観覧券が必要です)

> 平松礼二先生サイン会 /1月1日(月)~3日(木)



お問い合せ 湯河原町宮上623-1 ☎0465-63-7788 12月27日(水)から31日(日)まで休館いたします。

場所/1Fロビー 時間/11:15~12:00

平松礼二

7年 冨田後援会」主催イベントに際し

今年も各地区役員の皆様には多大なるご支援ご協力をいただき、 多くの町民の方々にご参加をいただく事ができました。 執行部一同心より感謝御礼申し上げます。

8/27年 [納涼親睦会 (F+17)F-(N=-(+2=)]

町内外約800名の参加をいただき、 皆様との交流を深めました。







10/7(4)~11/18(4) 「町長とのふれあいの集い」

帯の将来像、千歳橋近くの川端公園 鍛冶屋JRのガード、交通不便地域解消問題等、その他 各地区共地域の課題について活発な意見交換をしました。







れます。

するように、町を歩く観光客も増えているように見受けら

さらに来年に向けても、老舗旅館の建物のリノベーション

プン、と相次いで今年一気に具現化しました。それに比例



を賜り、

今年1年を振り返りますと、

冨田町長就任以来ついに観光

くの皆様にご参加頂き、 様方にこれほどのご尽力を頂けたのは、 せて頂くなど、今年も皆様方のご尽力を賜ることの多い1年 催が中止になるという状況下でも、他会場では円滑に実施さ い」についても、衆議院議員総選挙の影響により2会場で開 た。誠にありがとうございました。 部豪雨災害」及び「秋田大雨災害」のチャリティーバーベキ そんな中、8月に開催いたしました「平成29年7月九州北 また、10月から11月にかけての「町長とのふれあいの集 ※納涼親睦会』には参加費値上げにもかかわらず、 後援会といたしましても感謝の念に堪えません。 義援金を寄付することができまし 、皆様の町政に対する

もに、皆様の益々のご健勝をお祈り申し上げます。 来る年もより一層のご支援ご鞭撻をお願いいたしますとと

富 田

後接会長

髙 橋

義 雄 情熱と冨田町長に対する期待の表れと感じ入る次第です。

会報 VOL.23 富田後援会

気づいていると感じます。

なかにカフェ建設の工事が開始されるなど、明らかに町が活 に着手、温泉場の湯元通りの整備、さらには町立美術館や街

発行元: **冨田後援会事務局** 〒259-0301 湯河原町中央1-1644

ですが、事務局までお知らせ下さい。

TEL 0465-64-0231 FAX.0465-64-0238 E-mail; info@tomita-yukihiro.com

下の難しい判断や調整等を経て、

駅前広場の整備完成、

スイーツファクトリーのオー

会員制大型リゾートホテル

立町″ゆがわら〞が動き出した!と実感した年でした。水雨

改めて御礼申し上げま

気忙しい毎日ですが、 ら多大なご支援、ご協力 お慶び申し上げます。 しては、ご清祥のことと 援会員の皆様におかれま 皆様には、いつもなが

★住所・氏名等に変更がありましたらお手数